

Ca'del Bosco

Ça pétille !

I B

Le paisible paysage de la région, mondialement réputée, de Franciacorta, évoque les saveurs et les bouquets de ses vins.

C'est là, sur les collines d'Erbusco, que l'histoire vinicole de Maurizio Zanella, l'enfant terrible de la viniculture italienne, commence en 1972.

Le jeune étudiant devient vigneron. Héritier par sa mère Annamaria Clementi Zanella de la maison familiale Ca' del Bosco, fondée en 1968, Maurizio, friand des vins de Champagne, va réaliser son rêve qui est d'élaborer des vins pétillants. Il doit ses connaissances œnologiques aux meilleures universités d'agriculture de Milan et de Piacenza, de Bordeaux et de Beaune.

Ca'del Bosco produit six sortes de Franciacorta d.o.c.g., des vins pétillants bruts ou rosés, des vins blancs comparables aux meilleurs vins de Loire et une belle gamme de rouges.

Le vignoble couvre 126 hectares et donne selon le millésime, une production de 700.000 à 850.000 bouteilles.

Maurizio Zanella n'a d'autre ambition que de maintenir la réputation qui a fait de lui l'un des symboles des meilleurs producteurs de sa région. Il aura marqué de son empreinte la restauration œnologique italienne entreprise voici un quart de siècle.



The flavour and bouquet of wines from the internationally-renowned Franciacorta region are reminiscent of its peaceful scenery.

Maurizio Zanella, the "enfant terrible of Italian winemaking", started making wine here, in the Erbusco hills, in 1972.

Following his studies at the Faculties of Agriculture in Milan and Piacenza, then the Faculties of Œnology in Bordeaux and Beaune, he inherited the family business, Ca'del Bosco, founded in 1968, from his mother, Annamaria Clementi Zanella.

Maurizio was fond of Champagne and finally achieved his dream of making sparkling wines.

Ca'del Bosco's main product lines are six types of Franciacorta d.o.c.g.: white and rosé sparkling wines, white wines comparable to the best made in the Loire, and a lovely range of red wines.

Ca'del Bosco now have 106 hectares of vines, producing 700,000 to 850,000 bottles, depending on the vintage.

Maurizio Zanella is currently motivated by the ambition to maintain his quality of life as well as working to uphold his reputation as one of the best winemakers in Franciacorta. He has now been in the forefront of the Italian winemaking renaissance for a quarter of a century.

mot de l'artiste

C'est une belle performance que de pouvoir sur un même terroir, produire des vins pétillants, blancs et rouges, mais aussi tous de qualité.

I T A L I E

